

# POST

## Warga Binaan Lapas Ambarawa ikuti Upacara bendera Hari Kesadaran Nasional

Narsono Son - [AMBARAWA.POST.WEB.ID](http://AMBARAWA.POST.WEB.ID)

Jan 18, 2024 - 21:19



*Warga Binaan Lapas Ambarawa ikuti Upacara bendera Hari Kesadaran Nasional*

AMBARAWA - Lapas Ambarawa melaksanakan kegiatan Upacara Bendera bagi WBP dalam rangka Kesadaran Nasional untuk Pembinaan Kepribadian Kesadaran Berbangsa dan Bernegara di Lapangan dalam Lapas Ambarawa, Kamis (18/01/2024).

Kalapas Ambarawa Mujiarto melalui dalam amanatnya menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh warga binaan yang telah mengikuti kegiatan pembinaan kepribadian kesadaran berbangsa dan bernegara yang semua

petugas upacara adalah warga binaan.



"Ini membuktikan bahwa pembinaan kepribadian di Lapas Ambarawa berhasil dan ini nantinya akan masuk dalam penilaian untuk pengusulan hak remisi maupun integrasi," jelasnya.

Selain itu Kalapas Ambarawa menyampaikan dengan upacara bendera kita mengingat jasa para pahlawan dan leluhur kita yang telah berkorban untuk kemerdekaan sebagai salah satu contoh ada Pahlawan Nasional Jenderal Besar Soedirman dimana diusia masih muda dia dapat memimpin pasukan untuk melawan penjajah.

"Kita harus dapat mencontoh perjuangan Jenderal Besar Soedirman apa yang dapat kita berikan untuk keluarga, masyarakat bangsa dan negara minimal buat diri kita sendiri yang dapat mengambil nilai-nilai luhur para Pahlawan Bangsa," ungkap Kalapas Ambarawa.

Lebih lanjut, Kalapas Ambarawa dalam amanatnya berpesan untuk tetap mentaati tata tertib yang ada di Lapas Ambarawa, lakukan semuanya dengan baik, adanya hak dan kewajiban yang harus dijalankan dan jangan melakukan pelanggaran yang menimbulkan hukuman disiplin dan itu akan merugikan kalian semuanya dalam pemenuhan hak remisi maupun integrasi yang tertunda.



Kegiatan upacara bendera ini selaku Inspektur Upacara langsung oleh Kalapas yang diikuti oleh Pejabat Struktural, Pegawai dan Seluruh Warga Binaan berjalan dengan aman, lancar dan khidmat.

(LASAMBAWA)